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２０２２－２３年度 

国際ロータリー会長 

第 2650 地区ガバナー 

尾賀 康裕 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・ 

 

会長(理事・役員)    吉田 武雄 
会長エレクト  岡武 和暁 

     布施 栄一 
副会長 (理事・役員)     渡邊 恭章 
幹事         竹之内米貴 
クラブ管理        中塚 浩 

     青山真由美 
会員増強        川勝 裕之 
 

副会計       中村 𠮷晴 クラブ戦略策定(理事)   坂田 均 
５５周年実行委員会      松井 信五 
SAA（役員）       茂山忠三郎 
会計（役員）         上村 承生 
 

副 幹 事       安澤 英治 
上村 承生 
加藤 丈尋 
道端 悠馬 

副Ｓ.Ａ.Ａ.        井上 正博 
江向耕一郎 
大倉 英士 
山田幸一郎 

 

 

【本日の会合】 

 1６:30～ 第４回指名委員会       於：蘭の間 

【前回例会報告】 

会員数 61(12)名  ビジター １名 

出席者 40( ８)名  ゲスト   ０名 

           ( )は出席率除外会員      出席率  ―  ％  

           第 2577  出席率 71.42 ％  

 

 次週 22 日(火)は休会です。 
   ※ビジター受付は 11:30～12:30(親睦委員会担当) 
 

【次回例会】1１月 29 日 (火)   出欠変更は事務局迄 

 【2579】12：30～13：30      於：葵殿 
   卓話 「 ロータリアンのための京都学 」 

              八坂神社宮司 野村 明義様 

【次回会合】 

 11:30～ 55 周年記念式典委員会   於：葵殿ロビー 

       

 

 
―ロータリー財団月間― 

 
【本日の例会】         於：西館４F 瑞穂 
  

 
開会点鐘                〔17：30〕 

  
ロータリーソング♪  奉仕の理想  
 
会長挨拶 
来客紹介 
 
幹事報告 

  

 閉会点鐘                〔18：00〕         

  
「 夜間例会 」         

                  担当：親睦委員会 

 

「 情報集会(第３組)に出席して 」 
          副リーダー 藤居一彦 
 

2022 年 10 月 4 日（火）のウェスティン都ホテルでの

例会後に、情報集会第 3 組が開かれました。 

 

出席は、池田リーダーをはじめ、寄本、関根、郡、川勝、

吉田会長、竹之内、藤居（敬称略）の 8 名でした。 

まず池田リーダーあいさつから始まり、活発な意見交換

が行われました。 

 

テーマは①～③と有りまして、進めて行きます。 

 

テーマ①『60 周年に向けて』 

現在 55 周年の内容は、ほぼ決まってきています、そ

の 5 年後の 60 周年をどうするか？ 

55 周年のテーマは教育なので、60 周年のテーマは文化、

芸術ではどうか？ 

予算規模により事業内容が変化するので、それを考えて

内容を検討する。 

京都市や京都府等が、手を掛けられない部分をしてはど

うか？ 

今年の船は 1 名あたり約￥8,000 が必要でした。 

以前は、かるた製作もして、かるた会を行った事もあり

ましたし、桜の植木をした事も有りました。 

 

 

テーマ②『会員増強について』 

基本はメンバー増強をしないと、東山ロータリーク

ラブの将来は無いと思います。 

現在の状況では、60 周年は難しいと思います。 

これからの 60 周年、70 周年に向けてどうするか？  

検討してもメンバー増強しかないと思います。 

以前メンバーは 100 名居たが、現在は 60 名ですので、

メンバー増強もしくは会費を値上げするしか無い。 

この問題は、会員全体で検討しないと駄目だと思う。 

会長を引き受けると、最低 3 名は入れて欲しい。 

現在 50～60 名で行事を行っているが、行事等は 100 名

の状況の以前と同じである、これでは無理が有って当

然です。 

鹿屋ロータリーは、バラを毎年植えて行く(女性)とい

うことも行っておられます。     →裏面へ続く 

 

  

  

 

         

  

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

京都東山ロータリークラブ 
例 会 火曜日 12:30～ ｳｪｽﾃｨﾝ都 ﾎﾃﾙ京都  

姉妹ｸﾗﾌﾞ：新竹ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞ（台湾）、金沢南ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞ  

    2022 年 11 月 15 日第 2578 回例会 Weekly Bulletin №55-42-16 

2650 地区ガバナースローガン 『 感動、感激、そして感謝 』 

会長テーマ「広げよう『輪』を、『和』の心で」 

ROTARY CLUB OF KYOTO-HIGASHIYAMA, DISTRICT 2650 CHARTERED April 13, 1968  
 



 

 

☆野球同好会            担当：村岡 

【国際ロータリー第 2650 地区  

第３２回 尾賀康裕ガバナー杯野球大会】 

尾賀ガバナー杯 2 回戦 

VS 福井 RC さん 

 1 2 3 4 計 

福井 RC 0 2 4 0 6 

東山 RC 3 1 0 3x 7 

 

吉田会長の応援のおかげで、 

神がかりな逆転勝利となりました！ 

１１月１９日（土） 長浜、浅井球場 

準決勝 VS 京都西 RC さん 

１０：５０～１２：２０勝てば、決勝、負ければ３位決定戦 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

  

試合終了後、 

𠮷田会長より 

ご挨拶いただきました。 

☆ほろにが会           担当：青山 

【京都洛東 RC 担当：12 月例会】     

日時：１２月１３日(火)  

場所：東華菜館           会費：7000 円 

【京都桂川 RC 担当：1 月例会】     

日時：１月１０日(火)  

場所：中国料理 桃園亭       会費：7000 円 

【京都中・モーニング RC 担当：2 月例会】     

日時：２月１４日(火)  

場所：ホテルモントレ京都      会費：7000 円 

【京都さくら RC 担当：3 月例会】     

日時：３月１４日(火)  

場所：ANA クラウンプラザホテル京都 会費：7000 円 

 

―   幹事報告   ― 

・2022-2023 年度 京都市内 24RC 連絡協議会 

       第１回合同幹事会開催 

11 月 16 日(水)ホテルグランンヴィア京都３F「源氏の間」   

17：30(受付)18:00～(会議)18:30～（懇親会) 

当日は、竹之内幹事、安澤副幹事、上村副幹事が出席さ

れます。 

・12 月 20 日「年忘れ家族会」のお知らせ 

11 月理事会において、「年忘れ家族例会」にご夫人・ご

夫君・ご家族もご参加いただけることが決定いたしました

のでお知らせいたします。 

詳細等につきましては、親睦委員会より改めてお知らせ

いたしますので、ご予定の程宜しくお願い致します。 

同 好 会 情 報 

☆ゴルフ同好会           担当：中川 

【2022-2023 年度 京都東山ＲＣ 第３回ゴルフコンペ】 

■開催日：令和４年１１月２２日（火）休会日 ※雨天決行 

■開催場所：瑞穂ゴルフ倶楽部＜0771-86-1515＞船井郡京丹

波町大皿引１ 

■集合時間：午前９：３０頃 

■スタート時間（OUT・IN）：午前９：５９～ ２～３組 

（計２０名予定） 

 

上記の事や、職業奉仕について、メンバー増強への

危機意識を持つという事について、川勝さんに熱く語

って頂きました。 

 

上記の様に意見交換が白熱しまして、残念ながらテ

ーマ③『コロナ禍での例会運営・奉仕事業』にはたど

り着けず、次回に継続になりました。 

 

 

 

    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

  

 

 

 

  

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 



 

 

𠮷田会長はじめ 

7 名が金沢表敬訪問へ 

 

渡邊副会長、 

 上村副会長代理にて、 

当日は 

「ロータリー財団フォーラム」を開催。   【表敬訪問】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                中川ロータリー財団 

                   資金推進委員長 

 

 財団補助金の仕組みなどについて理解を深めました。 

 

 

 

 

 

 

  

 

  今後も財団への 

   皆様のご理解と 

     ご協力を 

   お願い致します。 

 

 

 

ポリオプラス   計 3,000 円 累計 93,126 円 

 

 

米山記念奨学金 33％ 計20,000円 累計405,000円 

・R 財団フォーラム、ご苦労様です。             本田君 

 

・一助に                              関根君 

 

希望の風 34％      計 0円 累計 34.000円 

 

 

【ニコニコ箱・特別寄付】 11/8 

 

ニコニコ箱45％計 36.000円 累計1.144.000円 

・ロータリー財団フォーラム 担当 中川委員長 

本日はごくろうさまです。 

中村(弘)君、本田君、村岡君、寄本君、渡邊君 

 

・金沢南ロータリークラブ表敬訪問、ご苦労様です。 

小山君、中村(𠮷)君、布施君、渡邊君、江向君 

 

・ロータリー財団フォーラム、宜しくお願い致します。   中川君 

 

・11 月 6 日、インターアクトクラブ地区大会参加ご苦労様です。 

布施君 

・野球同好会、洛北 RC に快勝！！やったぁ！ 

小山君、小森君、布施君、池田君、吉井君、三田村君 

 

 

ロータリー財団40％ 計25,000円 累計493,470円 

・ロータリー財団月間ですので、宜しくお願いします。 

中川君 

 

・ロータリー財団 中川委員長、本日はごくろうさん。 

小坂君 

 

・ロータリー財団フォーラム、ご苦労様です。   関根君 

 

 

 

 

 

 

 

    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 
  

 

 



 

１２月 プログラム 

 

1２月 6 日（火）  クラブデー ・ 年次総会       於：葵殿                       

【2580 回】        例会後：第６回理事会     於：コクーン             

 

12 月 13 日（火）ライトランチ「 55 周年実行委員会フォーラム ② 」 

【2581 回】 於：葵殿          55 周年実行委員会 委員長 松井信五君                                                                                                             

 

12 月 20 日（火）  「 年忘れ家族例会 」        於：瑞穂 

※ビジター受付あり(11:30～12：30) 

【2582 回】                         於：瑞穂 

        17：00 受付 / 17：30 例会 / 18：00～ 会食        

     

12 月 27 日（火）    休  会            

 

                     

 

京都イヴニング☆Hグランヴィア ボジョレーヌーボー例会(F＆Fデイ)

「ロータリーと私」　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　千家十職　柄杓・竹細工師　十四代　黒田　正玄さん

第６回クラブフォーラム(クラブ奉仕部門②)

次回例会は１１月２８日(月)

未定

～クラブ管理運営フォーラム　パネルディスカッション黎明期の京都伏見ロータリークラブ～

節食例会「クラブフォーラム②」　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※SDGｓの為、参加の場合は要連絡

「プロサッカークラブおこしやす京都ACの目指す幸せの経済圏と全国・世界展開」　　　　　　　　　　　　　　　　　おこしやす京都AC株式会社　代表取締役社長　添田　隆司様

「京都の景観・都市計画の動向」　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　京都大学大学院工学研究科教授　川崎　雅史氏

「持続可能な総合福祉施設として～京都ライトハウスの概要(現状と課題)～」　　　　　　社会福祉ライトハウス　理事長　松田　一成氏、理事障害支援部部長　山本　たろ氏

例会開始時刻◎８:００　※１２：１５　☆１８：００　★１８：３０

１１/２２
（火）

京都西南    日航プリンスH

京都洛中　　ホテルオークラ京都

京都洛南　　リーガロイヤルH

ロータリー財団フォーラム　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　【ビジター受付はございません】

休会

京都紫竹     ブライトンH

１１/２１
（月）

京都西　　　　リーガロイヤルH

京都紫野　　 ブライトンH

京都中　　　　ホテルオークラ京都

京都平安★　京都ガーデンパレス

１１/１８
（金）

京　都　東    ウェスティン都H

京都伏見     Hグランヴィア

京都洛西     ホテルオークラ京都

京　都　北    ブライトンH

京都モーニング◎
ホテルオークラ京都

京都さくら★ ANAクラウンプラザH

京都洛東     ウェスティン都H

京都桂川    サウザンドキョウト

「みんなちがってみんないい～みすずさんのうれしいまなざし～」　金子みすゞ記念館　館長　矢崎　節夫　　　　　　※SDGｓの為、参加の場合は要連絡

「会員スピーチ」上原　従正会員、瀬田　保二会員

「新会員スピーチ」

会員スピーチ「勉強会」　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　岩佐　孝雄君＊ビジター受付なし

京都洛北     ホテルオークラ京都

第３回クラブフォーラム「若者が暮らせる街・京都」テーマ：『食』パネラー　会員　佐古　ウスビ君、石田　耕三君、石川　輝宗君、橘　重十九君

　「京都学生祭典」　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　第20回京都学生祭典実行委員長　白山　龍太郎氏【ビジター受付はございません】

１１/１６
（水）

京　　都       ホテルオークラ京都

京都西北     翠嵐ラグジュアリーH

京都北東     グランドプリンスH

老・壮・青会員スピーチ　　　「幸せの三種の種」老：本庄　巌君、　　「人生三万日＋αの風光」壮：正垣　肇君、　　「弁護士の周辺業務ー自己紹介をかねてー」青：草地　邦晴君

～会員スピーチ～「ITとアナログ思考の共存～IM 小山汀奈氏の講演を聞いて～」                                                                                       　会員　山口洋子君

「クラブデー」　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　【ビジター受付有/参加不可】

京都嵯峨野   ANAクラウンプラザH

京都朱雀      リーガロイヤルH

「わが祖国　ウクライナに平和を」　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　京都市国際交流会館職員　シルガ・オレーナ様

「ロータリー財団月間スピーチ」　大友義博会員　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※SDGｓの為、参加の場合は要連絡

「『異色のアスリート』が目指すオリンピック」　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　テコンドー日本代表　栗山　廣大様

１１/１７
（木）

京都南　※    ホテルグランヴィア

 

 

    

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

           (メニュー：バイキング) 

 

 

 

 

       (メニュー：ふわトロオムライス) 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                        

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

確認しました。 


